
Sitzung des Gemeinderats Gesees am 12. September 2023 

Anwesend:  

1. Bgm. Harald Feulner, Benedikt Freiberger, Thorsten  
Fritsche, Thomas Goldfuß, Sascha Hacker, Claus Hofmann, 
Anna-Kathrin Popp, Lisa Reuschel, Sylvia Schatz-Seidel, 
Sebastian Seidel, Martin Vießmann 

Erstellung eines integrierten städtebaulichen Entwick-
lungskonzeptes (ISEK);  
Vorstellung der anbietenden Büros 

In einem jeweils 30-minütigen Vortrag stellten sich die Büros 
vor, die ein Angebot zur Erstellung eines integrierten städte-
baulichen Entwicklungskonzeptes für die Gemeinde Gesees 
abgegeben hatte: 

• UmbauStadt (Weimar), vertreten durch Herrn Dilcher und 
Herrn Leonhardt, 

• PLANWERK und BFS+ (Bamberg bzw. Nürnberg), vertre-
ten durch Herrn Dr. Preising und Herrn Pleyer und 

• CIMA Beratung+ Management GmbH (Forchheim), vertre-
ten durch Frau Ritter und Frau Stintzing 

Die Gemeinderäte nahmen die Vorstellungen zur Kenntnis; 
Fragen wurden nicht gestellt. Über die Beauftragung wurde in 
der anschließenden nichtöffentlichen Sitzung beraten. 

Bauantrag auf Anbau an bestehendes Wohngebäude und 
Umbau im Erdgeschoss auf Grundstücken Fl.Nrn. 683 
und 684/3 Gemarkung Gesees (Hauptstr. 16) 

Dem Bauantrag wurde einstimmig zugestimmt. 
Das gemeindliche Einvernehmen nach § 36 BauGB für das 
Innenbereichsvorhaben wurde ebenso erteilt. 

Verschiedenes 

Kerwa Vorbereitung 
Bgm. Feulner sprach die Sitzung der Vereinsvorstände  

zur Vorbereitung der Kerwa an und übergab das Wort an Ge-
meinderat Hofmann, der die Räte über den angedachten Ab-
lauf der Kerwa informierte. 

Regionalbudget 
Bgm. Feulner gab bekannt, dass die beiden über das Regio-
nalbudget geförderten Ferngläser zwischenzeitlich aufgestellt 
sind. Er wird den entsprechenden Auszahlungsantrag zeitnah 
einreichen. 

Gemeinderätin Schatz-Seidel bat die Gemeinderäte sich über 
neue Projekte Gedanken zu machen, da das Programm im 
nächsten Jahr fortgesetzt wird. 

Bgm. Feulner regt an, die Beete am Ortseingang (Einmün-
dung Schulstraße in Hauptstraße), die der Obst- und Garten-
bauverein neugestalten will, durch das Regionalbudget för-
dern zu lassen. 

Termin Oktobersitzung 
Bgm. Feulner gab bekannt, dass die Oktobersitzung, aufgrund 
der Kerwa, eine Woche später als üblich stattfinden wird 
(nunmehr am 17. Oktober 2023). 

Spielplatz „Lilienberg“ 
Gemeinderat Vießmann erkundigte sich nach dem Sachstand 
bezüglich des Spielplatzes „Lilienberg“. 
Dieser wird in Kürze fertiggestellt sein, so Bgm. Feulner. 

Bekanntgabe nichtöffentlicher Beschlüsse 

Bgm. Feulner gab den Beschluss aus der letzten nichtöffentli-
chen Sitzung bekannt, dass das letzte Darlehen, das die Ge-
meinde Gesees noch bedienen muss, nach Auslaufen der 
(Null-)Zinsbindung im November 2023 in voller Höhe getilgt 
wird. Gesees wird dann schuldenfrei sein. 


